



À la recherche des Gallo-Romains retrouvés

Le mois passé, tous les élèves de 2^{ème} année de l'école se sont mués, le temps d'une journée, en archéologues, lors de leur visite de l'Archéoparc de Rochefort, sur le site de La Malagne. Non seulement ils ont pu découvrir le mode de vie et les croyances des Gallo-Romains de l'Antiquité, mais ils l'ont aussi pratiqué : réalisation de poteries, de parfums, forge d'une clé en acier, expérimentation des techniques agricoles de l'époque,... Une initiation aux techniques d'archéologie expérimentale a également éveillé la curiosité culturelle des élèves.

De belles journées ensoleillées, en compagnie de guides captivants et d'élèves motivés !

M^{me} Pieron, M. Kountourgiannos, M^{me} Gilbert,
professeurs de latin

